

Procédure de couplage Bluetooth

- A. **Fermer** toutes les **touches** et attendre la fin du cycle de descente du moteur de la flèche (**10 sec.**).
- B. **Débrancher** le clavier.
- C. **Appuyer** sur les touches **AUX** () et **GYRO** () , puis rebrancher le clavier en gardant appuyées les 2 touches jusqu'à la première série de **BIP** du clavier (Relâcher les touches par la suite).
- D. Attendre que la connexion se fasse entre le clavier et le module.
 - I. Attente environ 5 secondes.
 - II. La LED de communication tournera au **ROUGE**.

NOTE : Pendant le couplage Bluetooth, il y aura 2, 6 ou aucun bip (bips dans les 5 premières secondes max.).

DOUBLE BIP = Scan valide

6X BIP = Mauvaise adresse BLUETOOTH

AUCUN BIP = Aucune flèche détectée



Bluetooth pairing procedure

- A. **Close** all **keys** and wait for the end of the arrow board motor descent cycle (**10 sec.**).
- B. **Unplug** the keyboard.
- C. **Press** the **AUX** () and **GYRO** () keys, then reconnect the keyboard while holding down the 2 keys until the first series of **BEEPS** from the keyboard (release the keys afterward).
- D. Wait for the connection to be made between the keyboard and the module.
 - I. Wait about 5 seconds.
 - II. The communication LED will turn **RED**.

NOTE : During Bluetooth pairing, there will be 2, 6 or no beeps (beeps in the first 5 seconds max).

DOUBLE BIP = Valid Scan

6X BIP = Wrong BLUETOOTH address

AUCUN BIP = No Arrow Board detected